
  

 

 

 

  

体育祭 盛り上がりました！  9月 27日 

今年は例年より残暑がきびしいため、当日の酷暑を心配し

ていましたが、秋らしいさわやかな風が吹く好天の中、予定

どおりに体育祭を開催することができました。当日はたくさ

んの保護者の皆様、地域の皆様にご参観いただき、ありがと

うございました。 

２学期に入って、各群がそれぞれ群リーダーを中心に練

習に取り組んできました。群別対抗リレーのバトンパスの

練習、群別種目「X人 Y脚」の練習、応援の仕方など、各

群が工夫をこらして取り組む姿がありました。当日はその

成果を存分に発揮することができたと思います。また、競

技だけでなく、係の仕事に携わる生徒たち、群の仲間を応

援する生徒たちなど、会場全体が一体となって、感動が伝わる体育祭となりました。 

さらに、今年も３年生たちの活躍がありました。それぞ

れの群リーダーはもちろんのこと、それを支えようとする

仲間の姿がありました。今年の１，２年生たちはそんなか

っこいい３年生の姿を見て、来年、再来年と港中の伝統を

引き継いでくれると思います。 

 

 

生徒会役員立会演説会・選挙  9月 28日 

生徒会役員候補による立会演説会が行われ、会長候補、副

会長候補、執行委員候補、および応援演説者が、それぞれ立

候補の理由や抱負などを立派に語ってくれました。その後

の選挙により、会長１名、副会長２名、執行委員２名が決定

しました。本校の生徒会役員の任期は１年間です。選ばれた

人はぜひ港中学校の生徒代表として、学校生活を盛り上げ

てほしいと思います。前生徒会役員さんたち、１年間本当にお疲れ様でした。 

また、今週中に各学級で学級役員や専門委員も決定します。新しく役員に選ばれた人は

それぞれの役職に頑張ってほしいと思います。 
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四日市市立 

港中学校だより 

今年の生徒会テーマは「本領発輝」 

本来ならば「揮」ですが、あえて、「輝」

があてられています。 
 



令和６年度からの学校部活動について  

９月 19 日、Home&School にて四日市市教育委員会から『学校部活動における「自主

的、自発的な加入」について』の文書が配信されました。 

 これまで四日市市のすべての中学校において、学校外で陸上や卓球などの社会体育等に

取り組んでいる生徒を除き、学校部活動は原則「全員加入」となっていました。これが、

令和６年度から「自主的、自活的な参加」となります。 
 これにより、本校の部活動が大きく変化することはありませんが、部活動が必須ではな

くなることから、安易に部活動を辞め、放課後や休日の時間を有意義に過ごせなくなる生

徒が出る心配をしています。 

 中学校の３年間は、心も身体も大きく成長する時期であり、目標

を持って過ごすことは、今後の成長に大きくつながるものです。特

に部活動では、同学年、異学年の仲間とともに１つの目標、大会や

コンクールなどに向けて努力することで、困難に打ち勝とうとする

強い心を養ったり、社会性を育て、コミュニケーション力を養った

りする大きな役割を果たしていると考えます。 

そこで、来年度に向けて、学校の部活動に参加、または学校外で何かの活動に参加する

など、放課後や休日の過ごし方について、ご家庭でお子さんとお話していただければと思

います。 

 

 

「よっかいち電子図書館」がスタート 
 
10 月 1 日から四日市市立図書館が「よっかいち電子図書館」を始めました。四日市市

内に在住・在勤・在学している人が利用でき、既に「四日市市図書館共通貸出券」を持っ

ている人は、手続きなしで電子図書館を利用できるそうです。［利用者 ID：貸出券番号 7

桁、初期パスワード：生年月日（西暦、数字 8 桁）］ 

市内の小中学校でもこの電子図書館を積極的に活用できるように、市内の全児童・生徒

に ID が与えられます。（詳しくは各学校で説明します。） 

導入のコンテンツは約２万点。児童書読み放題パック(800 ｺﾝﾃﾝﾂ)、雑

誌読み放題パック（約 2,800 ｺﾝﾃﾝﾂ）、商用電子書籍(約 9.000 ｺﾝﾃﾝﾂ 複

数の人が同時に接続できません。)、オーディオブック(約 300 ｺﾝﾃﾝﾂ)、青空

文庫（約 7,100 ｺﾝﾃﾝﾂ 著作権が消滅したもの）だそうです。 

本校でも朝の読書の時間があります。生徒たちにタブレットから電子図

書館にアクセスし、たくさん利用してほしいと思います。 

 

 


